



おおしよ

尼崎市立大庄小学校
学校だより NO. 3
令和5年5月31日

3年前を振り返って

校長 藤井 健三郎

今月の学校通信を書くために、過去の学校だよりを読んでいると、3年前の6月号の学校だよりのタイトルは「学校を再開することになりました」でした。当時、3月に全国一斉の臨時休校の要請があり、4月には緊急事態宣言が出され、休校期間も5月末まで延長されました。子どもたちは、途中で登校日や入学式があったとはいえ、2年生以上は3ヶ月、1年生は2ヶ月近くも学校に来ることができませんでした。そして学校が再開されたとはいえ、6月半ばまでは分散登校が続き、通常の授業が始まったのは、それ以降でした。いわゆる三密(換気の悪い密閉空間、多くの人々が密集、近距離での会話や発声)が同時に重なることを避けるために、授業も制限を受け、多くの学校行事が中止や変更を余儀なくされました。また、当時の学校だよりによると、再開された学校で、当面力を入れようとしていたことは、学習の遅れを取り戻すことと子どもの心の健康であったことがわかります。



あれから3年、今年5月8日に、新型コロナウイルスの感染症法上の分類が「2類」から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に引き下げられました。マスクの着用は個人の判断に任せ、町は以前の活気を取り戻しつつあると感じます。この3年間を振り返ると、とても大変な日々でした。子どもたちは様々な制約を受け、我慢をさせられてきました。新型コロナウイルスはなくなったわけではありませんが、できるだけ質の高い教育を子どもたちにと思わずにはられません。



体育大会、 ありがとうございました

5月27日(土)、体育大会を催しましたところ、お忙しい中、たくさんの保護者の方にお出でいただきました。ありがとうございました。

1年生から6年生まで、この日のためにゴールデンウィーク前後から練習を始め、当日に至ります。一生懸命走る姿や演技する姿をご覧いただけたのではないかと思います。

【6月の行事予定】

日	曜	行事	日	曜	行事
1	木	聴力検査(5年)、放課後学習	16	金	ファミリー活動、避難訓練予備日
2	金	聴力検査(3年)	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	全校朝会(表彰)、水泳指導開始
5	月	委員会活動、プール清掃(体育委員会) 聴力検査(2年)	20	火	
6	火	聴力検査(1年)	21	水	
7	水	聴力検査(ひ)	22	木	環境体験学習予備日(3年)、放課後学習
8	木	耳鼻科検診(高)、放課後学習	23	金	
9	金	耳鼻科検診(低、ひ)、児童集会(美化)	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	クラブ活動
12	月	クラブ活動	27	火	
13	火		28	水	
14	水	避難訓練	29	木	放課後学習
15	木	環境体験学習(3年)、放課後学習	30	金	一日参観(1-4校時)、引き渡し訓練(5校時)

【7月の主な予定】

14(金)給食最終日

20(木)終業式、大掃除(12時頃下校)

地域の皆さま、PTAの皆さまに支えられています(学校内活動より一部紹介)

【学校運営協議会(コミュニティ・スクール)】

学校、地域、PTAが一緒になって大庄小の子ども達について協議しています。学校、地域、保護者のみなさまと一緒に子ども達を見守り育てていきます。

【こどもを見守り隊】

大きな道路や交通量の多い交差点などで、子ども達の登下校を見守ってくださっています。暑い日も寒い日も雨の日も、毎日見守ってくださっています。子ども達には感謝の気持ちを込めて、ボランティアの方々へ気持ちのよいあいさつをしてほしいと思います。

【園芸ボランティア】

南校舎(運動場側)の花壇や松の木をきれいにしてくださっています。旧大庄西中跡地にあったサクランボなどの木も移植してくださいました。花だんには、四季色とりどりの花が咲いています。今は秋の七草を整備してくださっています。ぜひ見に行ってみてください。

【図書ボランティア】

- 図書館、南校舎2階、南門の掲示板装飾
- 新刊のカバー作業
- 本の修理
- 読み聞かせ など

子ども達が本に親しめるよう、環境整備をしてくださっています。今月は読書感想文課題図書の紹介をさせていただきます。ぜひ見に行ってみてください。

※次号にて学校外活動をご紹介します。